
皆さんこんにちは。さいたま市⾧の清水勇人です。

ようやく猛暑も終わり、秋の深まりが感じられる季節に
なりました。一方で、朝晩の気温差が10℃を越える
日が続いています。体調管理に十分留意しながら、
過ごしやすい季節を楽しみたいと思います。

本市でも文化・芸術の秋、スポーツの秋にふさわしい
様々なイベントを開催しています。ぜひ身近なところで
開催されている様々な催しに参加してみてはどうでしょ
うか?

令和5年10月号

【プロフィール】
昭和37年3月25日 生まれ
平成21年5月～さいたま市長
昨年5月の選挙では、過去最多
得票と得票率で当選。共栄大
学客員教授、指定都市市長会
副会長も務める

令和6年度国の施策・予算に対する提案・要望を実施

クアラルンプール市⾧、ペナン市⾧、クチン北市⾧ 来訪

臨時国会開会中ではありますが、さいたま市関連の国会
議員の皆さまに対して、「令和6年度国の施策・予算に
対する要望書」の説明会を実施しました。
今回は、新型コロナワクチンの円滑な接種への支援、こど
も・子育て政策の強化に係る財源の安定確保、35人学
級実現のための教室の整備と教職員の確保、地下鉄7
号線延伸の早期実現に向けた支援、公共事業予算の
所要額確保、防災・減災、国土強靱化の推進に係る予
算確保について説明・要望を行いました。

本年8月に、現地で意見交換を行ったダトゥク カマルザマン
クアラルンプール市⾧さんが、さいたま市の取組を現地視察
するために来訪されました。
さらに本市の取組に強い関心を示しているマレーシア ペナン
市やクチン北市の市⾧さんたちも同行されましたので、私が
現地での視察対応を行いました。
今回の出会いをきっかけに、各都市の脱炭素への取組を互
いに学び合うことで、取組を加速させたいと考えています。


